

ESSENTIAL QUALITY y HOT ROD CHARLIE un final de campeones en el "BELMONT STAKES"

Un emocionante final nos deparó el cierre de los eventos de Triple Corona en los EE.UU. cuando el tordillo Essential Quality (Tapit) y Hot Rod Charlie (Oxbow), se trenzaron en una intensa lucha por conseguir el primer lugar del "153 Belmont Stakes".

La competencia tuvo a tan solo ocho inscritos pero todos con la firme aspiración de cerrar honrosamente lo que se inició con un escándalo luego del "Kentucky Derby", que empañó de alguna manera lo que es realmente el espectáculo de las carreras de caballos.

Unos 11.000 espectadores se hicieron presentes en el hipódromo "Belmont Park". Para poder ingresar tenían que presentar su certificado de vacunación o una prueba negativa de Covid-19.

La tarde realmente fue un "festival" ya que desde la tercera carrera hasta el "Belmont Stakes", todas fueron carreras de Grado. Una gran demostración de lo que se viene para inicios de noviembre con la "Tarde de los Criadores".

Essential Quality, la "revancha" del mejor potro de la generación

Sí, la victoria sabe a eso, sabe a "revancha", por todo lo ocurrido en el "Kentucky Derby", donde el pupilo de Brad Cox no tuvo una partida libre. Luego lo que indicamos en las primeras líneas. Cox había pronosticado hace unos meses atrás que el descendiente de Tapit iba a ser el ganador del "Test de los Campeones" y lo consiguió.

Su vaticinio se hizo realidad, pero no sin antes luchar bravamente con otro "juvenil" de calidad como lo es Hot Rod Charlie.

Recordemos que ellos se ubicaron tercero y cuarto en el "Ken-

tucky Derby". Repitieron los "jockeys", Prat en el pupilo de Doug O'Neill y Sáez en el de Cox

Final de campeones porque llegar a esas instancias peleando palmo a palmo luego de un recorrido tan duro como lo es la milla y media (2.400 metros), es digno del aplauso.

Essential Quality, cambió su estrategia para esta competencia. Lo llevaron tranquilo en un quinto lugar y Sáez consiguió ponerlo a salvo de cualquier percance. Hot Rod Charlie fue a buscar mucho antes la carrera ante el puntero Rock Your World, que volvió a fracasar.

Rombauer el lujoso ganador del "Preakness Stakes", corrió en medio grupo con Johnny Velázquez por primera ocasión.

En la curva final se inició el enfrentamiento de los dos "sobrevivientes" Essential Quality por fuera y Hot Rod Charlie, por dentro. El de O'Neill, cedió faltando poco para la meta. Nuevamente se le escapa al entrenador que radica en California esta carrera.

Para Luis Sáez fue la consecución del lugar que le fue arrebatado para muchos injustamente en el 2019, este es su primer triunfo oficial en una de las carreras de Triple Corona en los EE.UU. Brad Cox también contó con su primera victoria en este acontecimiento, aunque con lo ocurrido con Medina Spirit, podría convertirse en su segundo



halago debido a que Mandaloun fue placé en la "Carrera de las Rosas".

La cuadra campeona del "Godolphin" pudo conseguir el tradicional "Belmont Stakes". El tiempo fue de 2:27"1/5.



Fotos tomadas de Internet